

»Was tun mit den Männern?« – Beschäftigungsangebote (nicht nur) für Männer mit Demenz

pexels | imart-production



Das Repertoire an Aktivitäten und Angeboten, zum Beispiel in Betreuungsgruppen, orientiert sich bislang meist an den Interessen und Kompetenzen weiblicher Gäste. Häufig gehen Männer mit ihren Bedürfnissen unter. Was aber nun tun mit den Männern? Oft fehlt es einfach an Ideen, wie und mit welchen Angeboten Männer angesprochen, motiviert und »abgeholt« werden können.

Das Ziel dieses Seminars ist, geeignete Angebote für Männer mit Demenz zu entdecken und mit konkretem Bezug zur praktischen Betreuungsarbeit zu entwickeln.

- Inhalt**
- Die Rolle der Männer in der Sozial- und Zeitgeschichte
 - Beschäftigungsangebote für Männer – was sagt die Theorie?
 - Grundprinzipien zur Arbeit mit Männern in der Betreuung
 - Ein Koffer voller Möglichkeiten – Ideen und Praxisbeispiele
 - »Koffer packen«: Workshop zu Medien, Materialien, Gesprächsthemen und Bewegungsangeboten

Termin	Donnerstag 17. Oktober 2024 9.00 – 16.30 Uhr 8 UE
Referent	Thomas Herrmann, Krankenpfleger und Pflegewissenschaftler, freiberuflicher Dozent, Coach und Organisationsberater
Ort	Seniorenzentrum Martha-Maria Tiergartenweg 3 70174 Stuttgart
Zielgruppe	Ehrenamtliche und Fachkräfte in Betreuungsgruppen und Häuslichen Betreuungsdiensten Region Stuttgart
Teilnehmende	Max. 20 Personen
Kosten	Mitglieder € 60,- Nichtmitglieder € 70,- inkl. Verpflegung
Anmeldung	Bis 19. September 2024 mit dem Vordruck auf Seite 21 oder unter → www.alzheimer-bw.de → Projekte & Angebote → Fortbildungen
